

Hamás solicita medidas urgentes para resguardar del frío a los desplazados en Gaza

Mundo



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 48
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/hamas-solicita-medidas-urgentes-para-resguardar-del-frio-a-los-desplazados-en-gaza_13100.php



Mundo

Hamás solicita medidas urgentes para resguardar del frío a los desplazados en Gaza

Hamás pide acciones inmediatas para proteger a los desplazados en Gaza del intenso frío.

Hamás solicita intervención urgente para proteger a la población de Gaza ante el frío

Este lunes, la agencia de noticias Europa Press reportó que Hamás ha hecho un llamado a la comunidad internacional para que se tomen medidas inmediatas en favor de la población vulnerable de la Franja de Gaza, que enfrenta condiciones extremadamente difíciles debido a una ola de frío.

Según un comunicado de la organización, la situación es crítica: "Se requiere de una acción urgente para brindar ayuda a nuestro pueblo en la Franja de Gaza, que está siendo sometido desde hace quince meses a los crímenes de genocidio y limpieza étnica", afirmó Hamás, tal como fue recogido por el diario Filastin. Además, instaron a organismos internacionales a garantizar las necesidades básicas de los desplazados y a presionar para que "la ocupación fascista detenga su agresión".

Las autoridades gazatíes han reportado la muerte de siete bebés desplazados por las bajas temperaturas, una situación que se ve agravada por los ataques israelíes contra los pocos centros médicos que aún permanecen operativos.

Hamás advierte que este contexto exige una intervención inmediata de la comunidad internacional para evitar un aumento de las muertes durante el invierno.

El Gobierno de Gaza ha señalado que el número de víctimas podría elevarse si no se mejora la situación de aquellos que todavía habitan en tiendas de campaña, tras la destrucción de sus hogares a causa de los bombardeos.

En este sentido, denunciaron la "trágica realidad" de la población, que enfrenta matanzas, destrucción y desplazamiento continuo. Hasta la fecha, las cifras oficiales de las autoridades de la Franja indican que los ataques israelíes, que comenzaron luego del asalto de Hamás el 7 de octubre de 2023, han dejado un saldo de 45.541 fallecidos y más de 108.300 heridos.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

HAMÁS SOLICITA MEDIDAS URGENTES PARA RESGUARDAR DEL FRÍO A LOS DESPLAZADOS EN GAZA

Hamás solicita medidas urgentes para resguardar del frío a los desplazados en gaza

Tags

acciones, proteger, desplazados, inmediatas, ataques, enfrenta, agencia, comunidad, urgente, internacional, intenso, autoridades

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Bombardeo israelí en refugio de Gaza provoca la muerte de al menos 27 personas, reportan autoridades palestinas*
- 4.9 *** *Israel intensifica bombardeos en la Franja de Gaza en medio de creciente tensión con Líbano*
- 4.7 *** *Israel intensifica los bombardeos en Gaza tras la eliminación del líder de Hamás*
- 4.9 *** *Israel y Hamás intercambian acusaciones sobre el estancamiento de las negociaciones para alcanzar una tregua en Gaza*
- 4.8 *** *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*
- 3.8 *** *Israel lleva a cabo análisis de ADN para verificar la posible muerte del líder de Hamás en un reciente ataque en Gaza*
- 3.7 *** *Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas*
- 3.9 *** *Violencia en Gaza: ataques israelíes ocasionan 64 fallecidos y más de 100 heridos en un nuevo capítulo del conflicto*

3.9 * *Tragedia en Gaza: 19 víctimas fatales tras ataque a mezquita mientras los bombardeos israelíes persisten en Líbano*

4.5 * *Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo